

市川市立福栄中学校 学校運営協議会だより

第2号 令和元年9月10日（火）発行

令和元年度 第2回学校運営協議会を行いました。

令和元年9月6日（金）今年度第2回目の学校運営協議会を行いました。当日の次第は以下のとおりです。

- 1 会長挨拶
- 2 報 告 (1) 全国学力・学習状況調査の結果について
(2) 学校生活について
- 3 協 議 (1) 前期学校評価アンケートについて
- 4 そ の 他 (1) 第3回学校運営協議会の日程について
(2) 地域学校協働本部事業「福カフェ」について

全国学力・学習状況調査の結果から本校生徒は「読む」ことに課題があることがわかりました。これについて委員の皆さんからは、地域や学校による学力の違いについて質問や意見が出されました。学校側からは、調査の目的は学力を明らかにすることよりも、教員が今後の指導に活かしていくことを重視していることが説明されました。なお、全国学力・学習状況調査の結果については、次の学校だよりで保護者の皆様にもお示しする予定です。

学校生活の様子では、6月後半に行われた行事や、夏の総体、コンクールの様子、地域ボランティアの取組などが紹介されました。特に夏のボランティアは、地域の方々とのふれあいの機会の一つとして、大変有意義であったことが感想として上がりました。また学校生活として委員の皆さんから、2学期は始まってからの登校しぶりの現状についての質問や、LGBTへの対応についての質問がありました。

協議では、前期学校評価アンケートの結果が示され、本校の良いところ、課題とされる場所について説明がありました。その中で「特色ある取組」に対する評価が低かったことから、学校の特色ある取組についての質問がありました。今後「学校の特色」をどのように作り、また発信していくべきかについて考えていく必要があります。

最後にその他では、次回の学校運営協議会の日程について、給食や授業参観を含めた日程にする案が示されました。また、地域学校協働本部の取組である「福カフェ」の第1回目が、9月26日（木）本校新館2階のPTA会議室で開催されることが報告されました。

次回 第3回学校運営協議会 12月13日（金）